
地域包括支援センター運営協議会会議録 

 

日時：平成 24 年 10 月 15 日（月）午後 7 時より 

平成２４年度 第１回地域密着型サービス運営委員会終了後 

 

場所 ：二宮町役場 第１会議室 

 

出席者：介護保険運営協議会委員・地域密着型サービス運営委員会委員・地域包括支援センター

運営協議会委員：１２名 

    事務局：健康福祉部長・高齢障がい課長・高齢介護班班長・高齢者支援班班長 

高齢介護班員：２名・高齢者支援班員：１名・地域包括支援センター職員：２名 

 

傍聴希望者なし。 

 

１．開会 

 

２．議題 

（１）平成 23 年度地域包括支援センター事業実績報告について…資料１ 

事務局説明 

意見なし。 

 

（２）二次予防事業対象者把握事業について…資料２ 

事務局説明 

 

議長  質問等ありますか。 

委員  就労者というのは、どういう判断ですか。 

事務局 アンケートの中で「就労及び勤務形態はどれですか？」という質問で「自営業、正社

員、アルバイト、パート、働いていない」この中で「働いていない」という方を除い

た方です。 

委員  職種については、聞いていないのですね。 

事務局 働いているか、働いていないかのみの確認です。 

委員  名前を「若返り塾」に変えた効果はありますか。また変える予定がありますか。 

事務局 今年変えたばかりで、好評でした。定着していけばと思っております。 

議長  参加費要るのですか。 

事務局 去年は、一律３００円いただいていたのですが、高いという意見が出たので、内容に

よって変えてあります。運動が３００円、口腔が２００円、認知症が１００円で、栄

養は運動を含め３００円をいただいております。 

議長 参加者の男女比はいかがですか。 



事務局 ころばん塾は、圧倒的に女性のほうが多いのですが、若返り塾は、男性も多いです。

それでも 5 割以上は女性です。 

 議長  参加者、全国的にはどうですか。 

 事務局 全国的にも二次予防事業の参加率低いようです。始まったばかりですが、年々増えて      

    はいるかなという感じはします。 

 

（３）認知症予防事業について…資料３ 

事務局説明 

 

議長  認知症予防講演会のお知らせはしているのですか。  

事務局 お知らせ版、広報等、ポスター、チラシでお知らせしています。                      

議長  予防普及推進員養成講座も公募していますか。                                       

こちらは、１１月ですので、これからお知らせ版に掲載する予定です。   

委員 ファシリテーターの定員はどのくらいですか。 

 事務局 20 名ぐらいを考えています。 

委員  生活習慣病と認知症がテーマの講演会があってもいいかなと思います。 

 

（４）その他 

特になし。 

 

３・ 閉会 

 


